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特约记者 袁芳

在中国足协的新政之下，今年的
冬歇期国内转会市场并不算活跃。但
关于张成林和阿兰交换国安李磊的绯
闻，却被炒的沸沸扬扬。据记者了解的
情况，恒大之前确实对于国安的李磊
非常感兴趣，卡纳瓦罗在赛季结束后，
给球队提出了一份引援名单，李磊的
名字赫然在列。在李学鹏长期受伤病
困扰的情况下，28岁的国脚李磊，无论
是年龄、状态还是经验都非常符合卡
帅和恒大的要求。
然而李磊同样是国安非常重要的

球员，国安方面并不希望轻易放李磊
离开。此前恒大方面给国安提出了多
个方案，希望能够引进李磊，但是国安
一直没有松口。国安俱乐部总经理李
明对媒体表示：国安新赛季不会放走
任何一名重要的球员。在这样的指导
思想下，国安并不愿意让李磊离开，同
时国安在这个冬歇期，先后和张稀哲、
于大宝两位国脚续约，并且是按照中
国足协规定的顶薪1200万元签约，同
时金泰延、侯森、朴成等球员也和球队
完成了续约。
在目前的大环境下，国安在内援

引进方面并不会有大动作。在冬歇期，
国安召回了晋鹏翔，同时从梯队提拔
了多名年轻球员，参加到了球队的冬
训之中。在西班牙海外拉练期间，所有
球员都将接受热内西奥的考察，表现
出色的球员可以留在一线队，这也是
国安新赛季确定的基调，那就是稳定
框架，内部挖潜。目前，国安确定离队
的球员，大多都是过去两年鲜有出场

机会的边缘球员：37岁的老门将杨智，
目前在自费随华夏幸福冬训保持状
态，新赛季仍然期望延续职业生涯。而
胡延强、张 等替补球员，也没有出现
在球队的冬训名单之中，面临着接下
来的调整。
热内西奥的内部挖潜计划，也包

括了外援的升级。在费尔南多租借期
满后，国安并没有激活他的买断条款，
而是将这位发挥欠佳的巴西后腰退回
了莫斯科。与此同时，国安召回了租借
西乙的核心比埃拉。在沟通中，比埃拉
表示，尽管离开国安半年时间，但是他
对球队并不陌生，并且通过网络关注
着球队的动态。与此同时，比埃拉在西
班牙期间，也一直和于大宝、奥古斯托
等队员保持着联系，对于球队的动态
非常了解，因此他回归球队后，能第一
时间融入到热内西奥的团队。

根据新赛季中超联赛的政策，国
安还有一到两名外援名额，目前俱乐
部仍然在积极的考察之中。与此同时，
国安也在国内寻找年轻、有潜力的年
轻球员，来补强球队目前相对比较薄
弱的边后卫、边锋等位置，希望这些年
轻球员能够成为新赛季有作用的轮换
球员。尽管目前还没有实质性的谈判
和签约，但是距离新赛季亚冠比赛开
始还有一个月的时间，国安的准备工
作也在快马加鞭。

在上周末和球迷的交流会中，国
安俱乐部常务副总经理高潮向球迷表
示，新赛季国安的目标仍然是“争第
一”，在这样的目标之下，尽管困难重
重，但是国安未来一段时间仍然会做
引援层面的积极努力。

本报记者 徐杨一凡

1月10日晚间，上海申鑫俱乐部
投资人、上海衡源企业发展有限公
司法定代表人徐国良在“上海衡源
企业”的社交公众号上“实名举报
信”，顿时引起了体育界和金融界的
高度关注。1月11日，涉事另一方上海
银行同样通过社交媒体发表了官方
声明，称徐国良是在散布严重失实
言论，上海银行已第一时间向有关
部门进行了报案，并表示自家银行
不存在违法违规放贷行为。
在徐国良通过自家社交媒体实名

举报当晚，大多数申鑫俱乐部的队员
和工作人员，包括一些赛季中已经离
队的球员，都纷纷转载了这封公开信，
俱乐部官方则表示暂时不作回应。上

赛季，申鑫深陷资金困境，超过半数主
力冬窗时离队，最终在一众年轻球员、
租借小将和免费外援的坚持下艰难结
束了一整个赛季的征战，其间还多次
因球员与俱乐部间的薪资矛盾而爆发
罢训危机。目前，俱乐部累计欠薪八个
月，各项奖金也未有着落。
据球员透露，尽管俱乐部没有明

确表态将在何时补发所欠薪资，但欠
条都已经打好，“老板有钱肯定会给
的。”由于申鑫之前哪怕在生存条件再
恶劣的情况下都未曾发生过如此大规
模的欠薪，就算偶有拖欠工资的情况，
也总会在不久之后全部结清，球员始
终非常信任老板徐国良。
上赛季末，申鑫在内忧外患之中

黯然降级。据了解，老板徐国良曾计划
在赛季结束后召开一场新闻发布会，

向外界解释造成球队去年成绩大幅波
动和薪资矛盾的原因，但这一想法最
后并未落实。
随着时间的推移，中乙联赛官方

规定的重要股权转让申请截止日已
过，这意味着去年与多位潜在下家谈
判未果的申鑫基本已无换东家的可
能，而依然没放弃筹钱供球队续命的
徐国良，如今看来也很难再撑下去了。
“如果球队没了，最难过的一定是老
板。”不管是解散传闻开始萌芽的赛季
中期还是前路依然未定的此刻，都有
不少球员发出这样的感叹。
球队提前三轮降级后，原主帅朱

炯曾不止一次于赛后发布会上诚邀热
爱足球的投资人了解申鑫、接手申鑫，
他当时介绍道，在金元足球的年代，有
着自己独到生存方式的申鑫每年仅需

3000万元左右的资金就能活得有声
有色。这确实是具有一定吸引力的，然
而申鑫背后的财务问题并不只涉及这
一个赛季，连功勋外援比罗比罗的工
资都尚未结清，算上这些历史遗留问
题，俱乐部约背负着7000万元的债
务，尽管高层表示下家承担债务便可
直接收购球队，但还是令一些感兴趣
者打了退堂鼓。
本周三是中乙联赛所规定的各俱

乐部上报赛前工资资金确认表的最后
期限，如果申鑫仍旧没有动静，这家在
中国足坛沉浮了近十七载的小俱乐部
或许真的就不复存在了。目前，部分之
前到各队试训的申鑫球员回到了家中
等候消息，核心球员徐骏敏则已确定
离队，正在英国跟随北京人和冬训的
他来年加盟人和已成定局。

特约记者 阿祖

郜林突然现身，张成林留队前景
扑朔迷离。近几日的天津天海队在转
会舆论中成为了焦点，而张成林的去
留与郜林能否转会可能存在着一定的
连锁反应。眼下看来，郜林加盟天海依
旧存在诸多的不确定性。
上周五，郜林抵达海口与天津天

海队会合，当时有多方表示新赛季郜
林将为天海效力，在这笔交易中，恒大
并未收取转会费，还将担负他的一部
分年薪。理论上讲，这笔交易是具备可
行性的，考虑到中超限薪的大势所趋，
恒大意图“清洗”老将腾出薪金空间，
郜林的年薪颇高，同时已是进入到职
业生涯末期，不易在短时间内寻找到
合适的栖身地。
从郜林的角度出发，在确定不能

跟随恒大冬训后，需要一个环境继续
保持身体状态。目前在海口进行冬训
的俱乐部扎堆，包括申花、永昌、华夏
幸福都在紧张备战之中。郜林之所以
选择跟随天海队冬训，主要源于与李
玮锋的私交。此前，他曾跟李玮锋通过

电话，表达了希望随队训练的想法，得
到了肯定的答复。在李玮锋眼中，这是
一次难得的机遇，由于众所周知的原
因，天海遭遇人荒难题，急需来之能战
的强援提升战力。
其实对于引进郜林的想法，天海

与恒大两家俱乐部是有所交流的。由
于尚有合同在身，若是没有更好的去
处，不排除郜林留守恒大的可能性，如
此一来俱乐部将无法按计划削减开
支。也因此，恒大不抵制贴补年薪将郜
林送到天海的交易方案，只是诸多细
节之处仍需进一步讨论。

就在外界将目光集对准郜林之
际，天海再度发生变数，原本确定留队
的张成林被当做筹码，被加入到了恒
大追逐李磊的引援计划之中。对于天
海而言，突发状况打乱了原有部署，就
在前天上午，李玮锋还曾为张成林的
留队感到欣慰。但中午时张成林便告
知队友们将离队的消息。虽然隔天一
早，他依旧现身训练场，却并未完成所
有的训练安排，那时的他已是订好了
晚些时候飞往北京的机票。
不过由于这笔引援计划被提早曝

光，使得国安方面承受巨大压力，因而
萌生变数，随即引发连锁反应。由于恒
大是这笔交易的发起者，实际上牵扯
甚广，不只是被当做筹码的张成林、阿
兰，也会影响到郜林与天海的牵
手———在放弃张成林的同时，天海将
引进郜林一事上得到恒大开出的优惠
条件，很有可能是传闻中的带薪转会。

不过接连发生的逆转大戏打乱了
事关三支俱乐部的引援计划。考虑到
中超新政的威慑力，交换筹码将成为
日后中超各队交流球员的主流方式。
此番国安紧急叫停与恒大的这笔交
易，究竟是暂时搁置还是从长计议，需
根据两家俱乐部后续交流的结果而
定。只是眼下，张成林已是确定取消了
赴京行程，将继续随天海进行冬训。

无论事态如何发展，天海面已是
做好了应对准备。上周六，新体能教练
塞尔吉与球队会合，球队的备战有条
不紊，同时，俱乐部在主体不发生改变
的同时，资金问题很快将会得到进一
步解决。届时天海队在引援方面将握
有更多的主动权，以化解可能出现的
种种变数。

上海申鑫接近解散 徐骏敏转投北京人和

上周五，郜林与张成林两名恒大球员抵达海口，与在那
里冬训的天津天海队会合， 随即天海队教练组组长李玮锋
公开表示，球队正在积极运作郜林的转会。郜林也在随后通
过社交媒体向广州表示了告别。不过昨天上午，包括在海口
跟随天海等队冬训的多家媒体披露，张成林与上赛季
一同租借天海的前锋阿兰或被恒大投入到引进国脚
李磊的转会中。顿时引起外界热议，据最新消息显示，

这项转会谈判已经终止， 而郜林与张成林接
下来的去向似乎又有了新的可能。

徐骏敏已经跟随人和冬训

双林悬一命 恒大需承担部分薪资
天海资金得到解决，郜林转会还存变数

三队被媒体“提前曝光”打翻算盘———

恒大确实想“求购”李磊
？

？

？

转会“大乱斗”恒大操盘失败
我要买国脚！

我不放主力！

不要的都给我！

▲设计台词

我太难了！


